



ささぶえ

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより
2024年10月16日(水)
No.16 文責：太宰

☆1年生が授業をしました☆

10月9日の5時間目に、1年生の国語の授業を参観しました。1年生は、加藤先生から先生たちが見に来ることを聞いていて、心の準備ができていたようです。先生たちが次々と教室に入っていくと、はにかんでいましたが、授業はいつも通り取り組んでいました。

「なにに見えるかな」の学習で、秋さがして見つけた木の実や葉っぱを使って仕上げた作品を、友だちとつなげてお話をする授業でした。前の時間までに学習していた【おはなしへび】の3つのコツ「うけとめる・しつもんする・しぐさ」を使いながら、ペアでお話を楽しくしていました。それぞれのペアでお話する様子を撮影し、動画を見る時には嬉しそうに自分たちの様子を確認していました。この学習は、竹島保育所の年長さんを招待するおまつりにつながっているようです。おまつりで、年長さんにもわかりやすくお話ができそうですね。



お話をした後は、動画を見て確認しました。二人組で楽しそうに話ができっていました。

●前期児童会役員の3名、ありがとう！●

10月まで児童会役員として取り組んでくれた3名に感想を書いてもらいました。前に出ることが多い役割でしたが、いつもはっきりした声で聴きやすかったです。3名が相談しながら司会をする姿は微笑ましく、安心して任せることができました。竹島小のリーダーとして、手本となる姿を見せてくれてありがとう！

☆会長 6年：矢部 さん

前期児童会長として、「あいさつ運動」をがんばりました。あいさつ運動で、みんなが元気にあいさつができるようにして、明るい学校にできたと思います。みなさんも協力してくれてありがとうございました。

☆副会長 5年：野中 さん

私は前期児童会で特に「あいさつ運動」をがんばりました。竹島小学校はみんながあいさつができる学校なので、全校がもっといいあいさつをするにはどうしたらよいかなど工夫して活動ができました。ありがとうございました！

☆副会長 5年：濱田 さん

前期児童会をやらせてもらった濱田あおいです。私は「週目標を考える」というのをがんばりました。みんなが意きしてできそうな目標を考えることができました。初めて参加した「サミット」もたくさん意見を言えて良かったです。半年間、ありがとうございました。

□陸上練習大詰め□

18日の陸上記録会が近づいてきました。5・6年生の練習も仕上げです。体育、放課後と練習を重ねて、それぞれの出場種目も決まりました。練習で最終確認し、大会本番では練習の成果を発揮することを願っています。おうちの方の応援もぜひお願いします。また、陸上経験のある山本さん(4年 さんのお父さん)も何度か練習指導に来てくださいました。ポイントを聞いた子どもたちのフォームや記録が激変しました。お忙しい中、ありがとうございました。